
令和 4 年度 高槻市長杯・親善射会役員・委員等アンケート 

射会担当 中村治、谷口、船塚、高橋、神保、小倉 

 

標記射会については、役員・委員のほか当日参加以外の会員の皆様も含め、準備段階から

当日の運営まで、関係業務全般の遂行に大変なご尽力を頂き、おかげ様で無事成功裡に開催

できたものと考えております。ありがとうございました。 

今回は、3 年ぶりの開催で、かつ、予断を許さないコロナの状況下での開催ということで、

特に、この間の例会等で進めてきたコロナ関連の諸対策に加えて、新たに試行的に取組んだ

内容も多くありました。こうした状況は今後も続くものと見込まれるため、この射会の開催

については、これまで以上に、様々な工夫や改善が必要になるものと思われます。 

つきましては、こうした状況を踏まえ、次回以降の開催に向けより適切かつ円滑な運営を

目指していくため、今回の運営全般、各部署での評価や改善点などについて、アンケートを

実施いたします。 

お手数をおかけいたしますが、ご回答のほど、何卒よろしくお願い申し上げます。 

以下の項目について、該当する番号に○をお願いします。（記名、無記名を問いません。） 

   （よろしければ 担当部署（       ）、ご氏名（         ））  

 

Q.1 前日の準備について 

１．特に問題はない ２．以下の点について改善してほしい⇒記述欄へ 

[                                                                              ] 

Q.2  準備物について 

１．適切であった ２．過不足があった⇒記述欄へ 

[                                                                 ] 

Q.3 当日の運営について 

１．特に問題はない ２．以下の点について改善してほしい⇒記述欄へ 

[                                                                              ] 

Q.4 各部署のマニュアルについて 

１．特に問題はない ２．以下の点について改善してほしい⇒記述欄へ 

[                                                                              ] 

Q.5 各部署の人数配分について 

１．多少減らしても支障はない ２．適正な人数であった ３．増員が必要⇒記述欄へ 

[ 人数・男女比など                                                        ] 

 

Q.6 全体を通してのご感想をお願いいたします。 

[                                                                              ] 

 

ご記入の上、弓道場掲示板のご意見箱へ投函、またはメール添付（本アンケートは弓友会

HP にも掲示しています。）で下記アドレスへご提出いただきますようお願いいたします。 

また、ご不明の点がありましたら、もよりの射会担当までお問合せいただきますよう、 

お願いいたします。 

締切：令和 4年 11月 30日（水）  e-mail:takatsukikyudo@yahoo.co.jp 


